

立五中だより

令和 6年 6月発行 立川市立立川第五中学校 www.tachikawa-edu.jp/jh05/

教育目標 自ら進んで勉強する人になろう あたたかい思いやりのある人になろう

よいことは進んで実行する人になろう 心身ともに健康な人になろう

日々変化する学校

校長 渋谷 里美

5月下旬に私事ですが人生初の手術と5日間の入院生活、その後の自宅療養を経験しました。期間内には体育祭が実施され、唯一その場で体験できたのは入院当日の午前中に行われた全校練習だけでした。(右写真)全校生徒の行進は力強く、実行委員長の高みを目指す指示の的確さに感心しました。



体育祭当日の生徒達の雄姿は見られなかったものの、各学年だよりから熱戦状況は伝わりました。





6月に入り通常の学校生活に戻り 11 日(火)に 10 組のゴーヤの植え替え作業が行われました。日差しは夏を思わせる中、牛乳パックに植えられていた苗は、プランターへと植え替えられます。(写真左) 2週間経った現在はすくすくと、フェンスに弦を絡ませながら成長しています。(写真右)昨年もゴーヤが収穫できたそうで、今年も楽しみです。

12日(水)に日頃お世話になっている地域の民生委員さんとの、 顔合わせの会を開催しました。五中学区はとても広いので、多くの方 が皆さんをサポートしてくださっています。気軽に声掛けできる関係 性が重要です。積極的に挨拶をしていきましょう。







13日(木)には講師の先生をお招きして、先生方の研修会を行いました。先生方が小学校5年生の算数の問題に全員で取り組みました。正確には答え方について、どう評価を付けるか等を学びました。グループワークや活発な意見交換、質問など内容の濃い研修会でした。

18 日(火)から20日(木)の3日間、定期テストIが実施されました。1年生にとっては中学校の定期テストは、初めてでした。2年生、3年生は学年が上がるごとに回数も取り組み方も理解しているベテランです。教科担当の先生に質問するのはもちろんですが、委員会や部活など先輩とかかわる機会があれば、勉強方法など質問するのも効果的な対策かもしれません。







定期テスト最終日に1年生は学年集会を実施しました。各クラスの学級委員が的確に、クラスの良いところや改善点を伝え合っていました。1学期の締めくくりに向けて学年全体で意識を高めていたことが感じられました。定期テスト後の振り返り方についても話されていたので、すぐに取り組むことができると思います。着実に力を付けて定期テストIIに臨んでいきましょう。